Nouvel appel à la solidarité pour une famille d'Assieu,

En mars, nous avions fait un premier appel à solidarité pour cette famille en difficulté et vous aviez répondu très généreusement. Nous vous en remercions et la famille avait été extrêmement touchée par cette solidarité.

Aujourd'hui, malheureusement, malgré de très nombreuses démarches et soutiens, la situation a peu évoluée et est bloquée au niveau relogement via les bailleurs sociaux.

La cagnotte a permis à la famille de se maintenir dans le logement ces trois derniers mois mais doit quitter les lieux début juillet.

Nous relançons notre appel : si vous avez une piste de relogement même temporaire, n'hésitez pas à prendre contact avec nous ou avec la mairie d'Assieu.

Par ailleurs, <u>ce lundi 3 juin de 16h30 à 17h30</u>, nous relançons une <u>collecte alimentaire à la</u> salle de fêtes d'Assieu

Nous vous remercions par avance pour votre générosité

La cagnotte en ligne reste ouverte également



L'équipe des parents élus de l'école d'Assieu